
ATA SUMÁRIA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS – COMINQUATISPREV  

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE QUATIS/RJ 
 

DATA, HORA E LOCAL: Em 03 de Dezembro, às 15h, na sede do Quatis Prev, situado à Rua Cel. 
Francisco Balbi, 275, nesta cidade. MEMBROS PARTICIPANTES: Grasiele Cristina de Oliveira Salazar 
da Mata Guimarães – Presidente do QUATIS PREV; Eliara Fagundes Siqueira – Diretora de 
Administração e Finanças do QUATIS PREV; Maria Aparecida Oliveira Maia Rodrigues – Membro do 
conselho Adiminstrativo do QUATISPREV; a Diretora Presidente, Sra. Grasiele Cristina de Oliveira 
Salazar da Mata Guimarães, abriu os trabalhos comunicando a presença da diretoria executiva do 
QUATISPREV juntamente com os membros do conselho de Administração, Conselho Fiscal e Comitê de 
Investimento. A diretora presidente abriu os trabalhos convidando a diretora administrativo financeira para 
secretariar os assuntos e confeccionar a ata, seguiu-se entregando a pauta da reunião e logo começamos 
com a proposta da PAI – Politica Anual de Investimento para 2015 leu as considerações a serem feitas 
dentro do documento, comunicou ainda a necessidade de respeitar o limites estabelecido pelo Conselho 
Monetário Nacional – CMN nº 3.922, de 25 de novembro de 2010 e assim passaram as discursões sobre 
o valores aprovados em 2013 para 2014 e as mudanças que os mesmos gostariam de fazer para nova 
PAI 2015. Após discursão e aprovação da sugestão da consultoria a única modificação sugerida foi a 
mudança para 10% pela Conselheira Engracia e aprovada por todos os presentes. Logo aprovada a PAI – 
Política Anual de Investimento 2015 passou-se para apresentação do relatório do 3º Trimestral, foi 
comunicado ainda a mudança de consultoria para a consultoria da Crédito e Mercado que se 
disponibilizou a estar vindo aqui ou fazer audios conferência sempre que solicitado pelos conselheiros ou 
pela diretoria executiva. Foi informado aos mesmos através do relatório entregue sobre o retorno obitido 
até o ultimo relatório fornecido pela Crédito e Mercado que até outubro/14 o retorno anual foi de R$ 
1.226.906,62 não estando contido neste valor os resgates que forão necessários para efetuar a folha de 
pagamento dos assegurados e servidores administrativos bem como a despesa administrativa 2014, o 
que nos deixa com 94% do atingimento da meta atuarial 2014. A diretora presidente ainda comunicou aos 
membro presentes que no dia 20 do mês de agosto a Excelentíssimo Prefeito compareceu a este Instituto 
em reunião solicitada para ser informado pessoalmente sobre o Reajuste da Alícota de Contribuição 
Patronal e Suplementar o que já havia sido feita atravé dos processos nº 4667 de 15/07/2014 e 3136 de 
05/05/2013, e a resposta que tivemos é que a mesma já esta prevista para LOA – Lei Orçamentária Anual 
2015 e para confirmar isto recebemos a resposta por escrito através do processo administrativo PMQ nº 
6420/2014, Informamos também ao Excelentiísimo sobre a necessidade da realização do aporte da taxa 
administrativa informada através dos processos nº 9002 dce 28/12/2012 e 538 de 22/01/2014 da qual 
ainda não obtivemos nenhuma resposta. Foi comunicado aos presentes o envio do parecer dos conselhos 
a respeito da prestação de contas 2013 através dos Oficíos de nº 542,543,544,545,546 e 547/2014 de 25 
de setembro de 2014 entregues ao TCE no dia 30 de setembro de 2014 e estando agora apenas no 
aguardo do mesmo da prefeitura. Foi informado ainda a criação do site do quatis prev conforme exigência 
do TCE e que o mesmo já está em funcionamento e será divulgado aos servidores no contra cheque do 
13º salário. Sem mais a tratar eu lavro esta ato e assino com os demais presentes. 

 

 


